

MOVES #43: Pyrolator »Thunder & Lightning«

Musikperformance

06. 11. 2012, 20.30 Uhr / 8.30 pm

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Image Movement freut sich, eine Performance von Kurt »Pyrolator« Dahlke präsentieren zu können.

Kurt Dahlke, Spezialist für Musik und Computer, Mitbegründer des Schallplattenlabels und Musikverlages *Ata Tak* (mit mehr als 150 Veröffentlichungen seit 1979), und Mitglied der Gruppe *Fehlfarben*.

Solo tritt er als *Pyrolator* auf.

Dahlke produzierte mehr als 200 Schallplatten und CDs und war auf 100 Veröffentlichungen davon als Kom-ponist, Musiker und Softwareprogrammierer beteiligt. Produktionen, Konzerte und Installationen führten ihn seit 1980 nach Korea, Japan, in die USA, nach Argentinien, West- und Nord-Afrika, Mittel- und Ost-Europa.

Im Konzert »Thunder & Lightning« spielt er zwei ungewöhnliche Musikcontroller: Das von Synthesizerpionier **Donald Buchla** gebaute *Lightning II*, sowie das von **Jeff Snyder** konzipierte *Manta*, bei denen die Steuerung der Musik durch die Bewegung oder den Druck der Hände geschieht.

Der Eintritt ist frei.

Dear Sir or Madam, dear friends,

Image Movement is delighted to present a musical performance of Kurt »Pyrolator« Dahlke.

Kurt Dahlke is a music- and computer-specialist, founder of record label and publishing company *Ata Tak* (with more than 150 releases since 1979), and band-member of *Fehlfarben*.

He also performs as a soloist under the artist name *Pyrolator*.

Dahlke produced more than 200 vinyls and cds and participated in 100 releases as a composer, musician, and software engineer. His productions, concerts and installations led him to Korea, Japan, USA, Argentina, West- and North-Africa, Middle- and East-Europe since 1980.

During the concert »Thunder & Lightning« he will perform with two unusual musical controllers: *Lightning II*, built by synthesiser-pioneer **Donald Buchla**, and *Manta*, created by **Jeff Snyder** – which let the music to be controlled by movements and pressure of hands.

Admission free.



Pyrolator (photo: Wolff; courtesy of the artist).

Image Movement | Oranienburger Strasse 18 | 10178 Berlin
Image Movement | Artist Films, Films on Art and Records | Mo – Sa, 11 – 19 h
P. *49.30.3088.197.80 F. *49.30.2888.403.52
info@imagemovement.de | www.imagemovement-store.com